

ABSTRAK

JUDUL TESIS : “KEDUDUKAN HUKUM HAK ATAS MEREK SEBAGAI JAMINAN FIDUSIA PADA PRAKTIK PERBANKAN DI INDONESIA”
NAMA : BUNGA KHARISMANING PUTRI
NIM : 217171020
KATA KUNCI : Kredit Bank, Hak Merek, Fidusia

ISI ABSTRAK :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kedudukan Hak Merek sebagai objek jaminan fidusia menjadi agunan dalam dunia perbankan, mekanisme pembebanannya menurut UUJF, serta untuk mengetahui faktor-faktor hukum apa yang menyebabkan Hak Merek sebagai objek jaminan fidusia belum banyak diterima sebagai agunan kredit dalam perbankan di Indonesia. Penelitian ini termasuk jenis penelitian yuridis-normatif, bersifat preskriptif dengan menggunakan pendekatan perundang-undangan, pendekatan kasus, dan pendekatan konsep, jenis data yang digunakan ialah data primer dan data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif yaitu menyajikan kajian pada data-data yang diperoleh dari objek penelitian. Hasil penelitian yang diperoleh adalah hasil bahwa Hak Merek sebagai objek jaminan fidusia memenuhi syarat menjadi agunan di bank, karena Hak merek yang sudah terdaftar dalam Daftar Umum Merek di Ditjen HKI dengan waktu perlindungan yang masih berlaku merupakan benda bergerak yang tidak bertubuh, dapat dialihkan dan mempunyai nilai ekonomi, tetapi belum memperoleh dukungan yuridis yang mengatur Hak Merek sebagai agunan kredit, mekanisme pembebanan Hak Merek menurut Undang-undang jaminan fidusia dibuat dalam bentuk akta notarial dan berbahasa Indonesia. Akta jaminan fidusia tersebut harus didaftarkan ke Kantor Pendaftaran Fidusia untuk mengeluarkan Sertifikat Jaminan Fidusia yang mempunyai kekuatan eksekutorial. Faktor yang menyebabkan hak merek belum banyak diterima sebagai agunan dalam dunia perbankan adalah bahwa hak merek memiliki sifat yang *unpredictable*, belum ada regulasi khusus yang mengatur Hak merek sebagai objek agunan dan Lembaga pendukung hak merek sebagai agunan belum optimal.

Berdasarkan uraian di atas, maka perlunya dibuat sebuah regulasi khusus yang mengatur hak merek dapat dijadikan agunan kredit di bank melalui instrumen-instrumen hukum yang terkait, dengan membuat revisi atau perubahan Undang-undang.

Kata Kunci : Kredit Bank, Hak Merek, Fidusia.